

Pressemitteilung

Stadt-Sparkasse Solingen unterstützt Baseball-Schulliga mit 4.500 Euro

Solingen, der 15. September 2020

Die Solingen Alligators richten an insgesamt sechs Solinger Grundschulen die Schulliga aus, die dem sportlichen Nachwuchs einen Einblick in den Baseball-Sport ermöglicht.

Durch den Einsatz von ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern sowie ausgebildeten Trainerinnen und Trainern finden normalerweise wöchentliche Trainings statt, die die kleinen Sportlerinnen und Sportler auf ein großes Schulliga-Finale vorbereiten. Aufgrund der Corona-Pandemie wurde die Schulliga im März 2020 unterbrochen. Sobald es wieder zulässig ist, werden die Trainingseinheiten an Grundschulen und damit die Vorbereitungen auf das große Finale fortgesetzt.

Seit drei Jahren wird die Schulliga zudem um Kooperationen mit Kindergärten und inklusiven Förderklassen erweitert: Auf Basis des Kinderbewegungsabzeichens (KIBAZ) haben die Solingen Alligators ein baseballgerechtes, ganzheitliches Bewegungsprogramm entwickelt, das nicht nur die Sportlichkeit der Kinder fördert, sondern auch den Teamgeist stärkt.

Die Stadt-Sparkasse Solingen unterstützt die Solingen Alligators bei der Durchführung der Schulliga in Grundschulen und Kindergärten mit einer Spende in Höhe von 4.500 Euro.

Der Soft- und Baseballverein Solingen Alligators e.V. wurde im Jahr 1991 gegründet und gehört mit seinem Bundesliga-Team zu den erfolgreichsten Baseball-Vereinen Deutschlands. Die Stadt-Sparkasse Solingen fördert die Solingen Alligators als Bundesliga-Sponsor und trägt zusätzlich zur Realisierung besonderer Projekte, wie der Schulliga, bei.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de